

# Neue Botschafter für die Nationalpark-Idee

**TÖNNING** Sieben neue Partner begrüßte Detlef Hansen, Leiter der Nationalparkverwaltung, bei einer Feier im Nationalpark-Haus. Er übergab ihnen Urkunden, mit denen sie in ihren Häusern auf die Partnerschaft hinweisen können. Neu dabei sind der Heimatbund Eiderstedt, vertreten durch Hans Meeder und Hans-Joachim Radtke, erster und zweiter Vorsitzender, sowie Armin Jeß als Geschäftsführer; Café Hoolstill, Elke Hansen,

Reußenköge; Küstenfocus Fotografie & Galerie, Ralf und Tanja Reinmuth, Vollerwiek. Nicht teilnehmen konnten Susanne und Heinrich Hock, Hockmannshof, Humptrup; Malte Karau, Gasthaus Hilligenley und Hotel Ankers Hörn, Hallig Langeneß, sowie Detlef Scheler, Hotel Pharisäerhof, Nordstrand.

Nationalpark-Partner bekennen sich zum Wattenmeer-schutz und stehen für Qualität ihrer Angebote gerade. *hn*



Frisch ans Werk gehen neue Nationalpark-Partner WELLS/LKN.SH